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Pieces Studio
Superficie 33 m2?
Référence 7958
Prix 198 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement a vendre (06800)
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Situé au coeur du quartier prisé du Béal a Cagnes-sur-mer, trés agréable studio de
33,563 m?2 avec balcon, situé au 2eme étage avec ascenseur. Ce charmant

appartement bénéficie d'une exposition sud/sud-est, offrant une luminosité

optimale tout au long de la journée.En plus de son balcon privatif offrant un espace
pour se détendre et profiter du calme intérieur de cette résidence de tres bon
standing fermée et sécurisée, cet appartement dispose également d'une cave
offrant ainsi un espace de stockage supplémentaire.Les commodités et les

transports en commun sont a proximité, facilitant ainsi ...

Located in the heart of the popular Béal district in Cagnes-sur-mer, very pleasant
studio of 33.53 m2 with balcony, located on the 2nd floor with elevator. This
charming apartment benefits from a south/southeast exposure, offering optimal
light throughout the day.In addition to its private balcony offering a space to relax
and enjoy the interior calm of the residence, this apartment also has a cellar offering
additional storage space.Amenities and public transport are nearby, making your
daily life easier.Don't miss this opportunity to become the owner of this charming

studio in Cagnes sur ...
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